



8 de junio de 2022.

Estimada Comunidad Universitaria:

Ante el incremento notable de casos positivos de COVID-19 durante las últimas semanas, los exhortamos a reforzar las medidas de prevención sanitarias en todos nuestros entornos de convivencia, cuidando así, nuestra salud y protegiendo en todo momento las condiciones de bienestar: personal, familiar y comunitario.

Es responsabilidad de todos mantener los protocolos establecidos por las autoridades, y también por nuestro Comité de Salud, para los Campus e instalaciones universitarias, con la finalidad de evitar la propagación del virus y la llegada de una nueva etapa de confinamiento.

Por lo tanto, continuemos con:

- **El uso correcto del cubrebocas en espacios** cerrados. Tapando nariz y boca.
- **Limpieza y desinfección** constante de las áreas de trabajo y de convivencia diaria.
- Ventilación adecuada y respeto de los aforos asignados en cada espacio.
- La aplicación del filtro en casa para identificar síntomas. Recuerda que la herramienta para realizarlo puedes encontrarla en los Portales de la Comunidad.
- Sana distancia y el lavado de manera constante de manos o aplicación de gel desinfectante.

La pandemia no ha terminado, por lo que debemos mantener el compromiso por el bienestar personal y de nuestra Comunidad.

INDIVISA MANENT • LO UNIDO PERMANECE

Universidad De La Salle Bajío

